

With You Smile~ 最後までしっかり歌いきいました!

初めての文化発表会。合唱でつくる文化発表会。それぞれが、精一杯の歌声を届けることができたでしょうか。思いを込めて歌うことができたでしょうか。

朝の声出しでは、リーダーを中心に気持ちを入れ、今まで練習してきたことを発揮しようと、とてもいい最後の練習ができました。そして、本番。緊張が伝わってきました。そんな中、1番を歌い切りました。2番になり、少しずつ緊張がほぐれてきたように思いました。最後の「With You Smile~」では、全員がしっかり歌い、体育館にその声が響きわたりました。やりきったなあと思いました。練習がはじまったときは、声も小さく、音程がとれていなかったため、なかなか自信を持って歌うことができませんでした。そして、まだまだ本気になっていませんでした。とても、心配しました。ですが、だんだんと自信をもって歌えるようになりました。今日のこの合唱をやりきったことで、またひとつ成長できたのではないのでしょうか。

先輩たちの歌声はとても素敵でした。みんなが2年生、3年生となったとき、あのような合唱、もしくはそれ以上の合唱ができる学年になればと思います。そのためには、どんなことが必要なのでしょう。今回の取り組みの中で、リーダーが中心になって練習を進めてきました。先生たちが前で話すのは最後だけです。リーダーが練習のためにしっかり準備をし、みんながそれに協力する。そうすることで、合唱がどんどん上達してきます。そして、なによりも、「みんながいい合唱をしたい。」という気持ちが大切です。そのような取り組みが、きっと先輩たちはとても上手に進められるのだと思います。

1年生の文化発表会が終了しました。文化発表会で、ひとりひとりが取り組みで得たものを大切にしてください。そして、75回生として、これからも1つ、また1つ成長していきましょう。

響かせ 声の和を 咲かせ 笑顔の花



前日に文化委員、委員長、副委員長が「みんなで素晴らしい合唱を・・・」という思いを込めて書いてくれました。

2組

1組

<来週 10/28~11/1 の予定>

10月	曜		1	2	3	4	5	6	
28	月	1組	英語	保健	数学	国語	社会	学活	
		2組	音楽	理科	家庭	数学	英語		
		こだま	音楽	理科	家庭	英語	数学		
29	火	1組	社会	数学	国語	理科	技術	英語	専門委員会
		2組	英語	国語	理科	社会	家庭	保健	
		こだま	数学	国語	理科	社会	家庭	保健	
30	水	1組	道徳	理科	美術	体育	英語	美術	ノ一部活
		2組		英語	理科	体育	美術	美術	
		こだま		数学	理科	体育	美術	美術	
31	木	1組	理科	家庭	英語	音楽	技術	国語	
		2組	国語	数学	技術	理科	英語	社会	
		こだま	国語	英語	技術	理科	数学	社会	
1	金	1組	体育	社会	理科	国語	数学	学活	全校集会 学年諸費 振替
		2組	体育	数学	英語	社会	国語		
		こだま	体育	英語	数学	社会	国語		

<保護者のみなさまへ>

11月からは冬服です

11月から、冬服に衣替えになります。カッターシャツ、ブラウスに必ずブレザーが必要になります。ご準備よろしくお願ひします。ネクタイやリボンを忘れることが多くなります。ご注意ください。